

Badens Titelkämpfe in Schutterwald

Schutterwald (red/miqua). Im vergangenen Jahr wäre der LFV Schutterwald Ausrichter der badischen U16-Meisterschaften der Leichtathletik gewesen. Doch das Coronavirus sorgte letztlich für die Absage. Jetzt unternimmt der LFV Schutterwald im kommenden Jahr einen neuen Versuch. Im vorläufigen Rahmenterminplan des Badischen Leichtathletik-Verbandes wird der LFV für den 19. Juni 2021 als Ausrichter der badischen Meisterschaften der Aktiven sowie der U18 und U20 geführt.